

特別養護老人ホーム 三愛園

「しおかぜ」だより

令和元年

10月号

空は高く澄み渡り爽やかな季節となりましたが、皆さまにおかれましては健やかにお過ごしのことと存じます。先月は敬老秋祭りのお手伝いやご参加いただきまして誠にありがとうございました。おかげ様で無事に盛大に開催できたことを心から感謝申し上げます。

さて時の経つのも早いもので、今年度に入ってもう半年が過ぎました。元号も令和になり新たなる目標を掲げておられた方々においては着々と進んでおられるでしょうか。今年は天皇陛下がご退位されるとともに、新天皇陛下が御即位されるのに際し国民こぞって祝意を示すため、5月1日に「天皇の即位の日」と10月22日に「即位礼正殿の儀の行われる日」が今年に限り休日となります。今回のように天皇陛下のご退位と皇太子殿下の御即位が同時に行われるのは約200年ぶりのことであり、式典については4月30日「退位礼正殿の儀」、

5月1日「剣璽等承継の儀」「即位後朝見の儀」、10月22日「即位礼正殿の儀」「祝賀御列の儀」、10月22日、25日、29日、31日に計4回「饗宴の儀」が行われるそうです。また、10月22日の「祝賀御列の儀」については宮殿から天皇陛下の御在所までの間でパレードが行われるそうです。メディア等で報道されるとは思いますが、一度は実際に見てみたいものです。また、改めて令和の年が皆様にとって良い年になりますよう心からお祈り申し上げます。

敬老秋祭り

